



Polizeirevier Harz

Polizeimeldung des Polizeireviers Harz

Aktion "Zuckertüte" zum Schulbeginn

Landkreis Harz

Halberstadt – Die Einschulungen in Sachsen-Anhalt sind vorüber und zahlreiche ABC-Schützen befinden sich allmorgendlich wieder auf dem Weg zur Schule. Um die Schulwege sicherer zu gestalten, setzt das Polizeirevier Harz auf sichtbare Präsenz und gezielte Maßnahmen im gesamten Kreisgebiet.

Am 14.08.2025 führten die Regionalbereichsbeamten POKin Eva-Maria Sobert, PHM Mario Kalms und KKin Anika Schwabe an der Grundschule Goethe in Halberstadt eine Verkehrskontrolle der besonderen Art durch. Die Beamten überwachten den Verkehr entlang der Grundschule auf die Einhaltung der örtlich vorgeschriebenen Geschwindigkeit von 30 km/h sowie die ordnungsgemäße Sicherung der Fahrzeuginsassen. Von den insgesamt 34 gemessenen Fahrzeugen hielten sich erfreulicherweise alle Verkehrsteilnehmer an die vorgeschriebene Geschwindigkeit.

Für einige besonders vorbildliche Verkehrsteilnehmer gab es im Rahmen der langjährigen Aktion „Zuckertüte“ eine kleine Überraschung. Paula und Finn aus der 3. Klasse der Goethe-Grundschule durften den angehaltenen Fahrzeugführerinnen und -führern eine Polizei-Schultüte überreichen. Mit dieser Aktion bedankten sich die Kinder dafür, dass die Erwachsenen durch ihr beispielhaftes Verhalten im Straßenverkehr zu einem sicheren Schulweg beigetragen haben.

Die Polizei appelliert an alle Verkehrsteilnehmer, aktiv zum sicheren Schulweg beizutragen, durch achtsames Verhalten und vorausschauendes Fahren – besonders gegenüber den jüngsten Teilnehmern des Straßenverkehrs.





Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674
- 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen-anhalt.de